



Die Saunaöfen im AQUA MARIEN sollen endlich wieder angeheizt werden.

Pünktlich zum Beginn der kälteren Jahreszeit darf ab 10. September 2020 auch im AQUA MARIEN wieder kräftig geschwitzt werden. Die Wiedereröffnung der Saunalandschaft nach fast sechs monatiger Schließung wird aber nicht ohne strenge Auflagen und erhebliche Einschränkungen möglich sein.

Bereits seit dem 01. Juli 2020 kann im AQUA MARIEN wieder nach Herzenslust geplanschert werden. Zuvor musste das gesamte Freizeit- und Erlebnisbad aufgrund der weitreichenden Maßnahmen zur Eindämmung der COVID-19 Pandemie mehr als drei Monate für Besucher geschlossen bleiben. Doch auch wenn man seitens der Betreibergesellschaft froh war, mit einem tragfähigen Notfall- und Hygienekonzept den Charakter eines Spaßbades weitestgehend erhalten zu können, mussten Gäste bis zuletzt auf die Nutzung der beliebten Saunalandschaft verzichten. Das soll sich jetzt ändern. Denn am 10. September 2020 wird das Saunieren auch im AQUA MARIEN grundsätzlich wieder möglich sein.

Betreiber und Gäste freuen sich, dass es endlich wieder losgeht. Trotzdem wird der Betrieb der Sauna auf noch nicht absehbare Zeit nur unter massiven Einschränkungen ablaufen, vermeldet die Badleitung. Das in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt erarbeitete Hygienekonzept erlaubt, aufgrund der noch immer gültigen Abstandsgebote, nur maximal 50 Personen gleichzeitig den Zutritt zur Saunalandschaft. Dieser Wert liegt weit unter den regulär möglichen Kapazitäten der Einrichtung. Wer auf Nummer sicher gehen will, kann eines der begehrten Tagestickets für den Saunabereich ab sofort online unter www.aquamarien.de im Vorfeld verbindlich buchen. Wir bitten um Verständnis, dass derzeitig nur Tagestickets online erworben werden können. Für Spontanbesucher hält das AQUA MARIEN täglich ein begrenztes Kontingent Tickets an der Kasse vor.

Ebenso wie in anderen Einrichtungen, werden auch im AQUA MARIEN nur solche Saunen nutzbar sein, die mit Temperaturen von 80 °C und mehr betrieben werden können. Die sogenannten Biosaunen sind damit tabu. Aufgrund des Risikos einer verstärkten Aerosolausbreitung, müssen Saunaliebhaber ebenfalls auf den geliebten Dampf verzichten. Das bedeutet, es werden ausnahmslos nur Trockensaunaangebote zur Verfügung stehen. Aufgüsse, das beliebte Wedeln und anderweitige Saunarituale sind behördlich untersagt. Ein weiterer Wehrmutstropfen: Innerhalb der verbleibenden Saunakabinen, welche die geforderten Mindeststandards erfüllen, entscheidet deren Größe darüber, wie viele Personen sich darin maximal aufhalten dürfen. Denn Abstandsgebote haben auch hier oberste Priorität. Entsprechend der begrenzten Besucherzahlen werden ebenso die Liegen in den Ruhebereichen reduziert, um auch hier die geforderten Mindestabstände vom 1,50 m einhalten zu können.

„Trotzdem freuen wir uns, mit der Wiedereröffnung unserer Saunalandschaft einen weiteren Schritt in Richtung Normalbetrieb beschreiten zu können. Dass dies in Anbetracht der Umstände nur mit

geeigneten Vorsichtsmaßnahmen möglich ist, sollte all unseren Gästen klar sein. Die Mehrzahl unserer Gäste wird dafür Verständnis haben und unsere Umsichtigkeit befürworten.“ erklärt Rico Rother (Badleiter). Er führt weiter an: „Es ist in diesen Zeiten nicht leicht, den Spagat zwischen unbeschwertem Freizeitvergnügen und umfassendem Infektionsschutz zu vollführen. Wir sind aber davon überzeugt, dass unser Hygienekonzept ein Maximum an Sicherheit bieten wird. Denn nicht zuletzt steht der Schutz unserer Gäste und Mitarbeiter nach wie vor an erster Stelle.“

Die Saunagäste sollen ihren Aufenthalt trotz Einschränkungen in vollen Zügen genießen können. Dafür wird ihnen auch weiterhin das Saunacafé mit erfrischenden Getränken und kleinen Snacks zur Verfügung stehen.

Dass mit Wiedereröffnung der Saunalandschaft das gesamte AQUA MARIEN seine vormals gewohnten Öffnungszeiten wieder bis 22:00 Uhr ausdehnen wird, dürfte indes auch die restlichen Badegäste freudig stimmen. „Wie man es von uns gewohnt ist, setzen wir alles daran, unseren Bade- und Saunagästen ein Maximum an Komfort und Service zu bieten. Wo Einschränkungen unumgänglich sind, werden wir diese auch durchsetzen. Allerdings arbeiten wir dabei so diskret, dass sich niemand über das notwendige Maß hinaus gestört fühlen sollte. Unsere positiven Erfahrungen der letzten Wochen im Umgang mit den erweiterten Hygienemaßnahmen stimmen uns daher sehr optimistisch, auch den Besuch unserer Sauna zu einem wohltuenden Erlebnis für unsere Gäste werden zu lassen.“ fasst Mike Kirsch (Geschäftsführer) treffend zusammen. Sobald Lockerungen der zuständigen Behörden einen ausreichend Gestaltungsspielraum zulassen, wird man selbstverständlich auch im AQUA MARIEN alles daran setzen, diese im Interesse aller Gäste zu berücksichtigen und bestehende Maßnahmen zurückzufahren.

Bis dahin braucht es noch etwas Geduld und gesunden Optimismus. Den lässt sich im AQUA MARIEN aber keiner nehmen und so ist man stolz auf das Erreichte und blickt gespannt in eine Zukunft nach Corona.

Herausgeber:

Stadtwerke Marienberg GmbH
Freizeitbad AQUA MARIEN
Am Lautengrund 5
09496 Marienberg

Telefon: 03735 6808-0

Fax: 03735 680837

E-Mail: info@aquamarien.de

Für Presseanfragen steht Ihnen Stephan Baier, verantwortlich für Marketing / Öffentlichkeitsarbeit zur Verfügung.

☎ 03735 6793-72

✉ s.baier@energie-marienberg.de

Für Fragen zum allgemeinen Badebetrieb, wenden Sie sich bitte an Herrn Rother / Badleiter der Stadtwerke Marienberg GmbH (Freizeitbad AQUA MARIEN).

☎ 03735 6808-0

✉ r.rother@stadtwerke-marienberg.de.